



MASIVA ASISTENCIA.— Más de 10 mil personas —según informó la Iglesia— llegaron al homenaje a la Virgen. Portando banderas chilenas y botellas de agua, los feligreses capearon el calor y rindieron tributo a la Patrona del país. Al final de la jornada, participaron activamente del acto ecuménico.



NUEVO RECORRIDO.— Este año, el tradicional homenaje tuvo un nuevo recorrido, que comenzó en Plaza de Armas y siguió por Catedral, Amunátegui y la Alameda, para terminar frente a La Moneda. Una veintena de feligreses transportaron la imagen, que lució un nuevo manto de 3,5 metros de largo, fabricado por una de las camareras.



PRESENCIA EXTRANJERA.— La procesión estuvo marcada por la asistencia de inmigrantes, como colombianos, peruanos y venezolanos, quienes se integraron a la tradicional fiesta católica local.

El tradicional homenaje, que se realiza hace tres siglos, celebró los 90 años de la Coronación de la Patrona de Chile: Masiva procesión de la Virgen del Carmen da cuenta de su arraigo histórico en nuestro país

En la jornada se vio gran presencia de inmigrantes latinoamericanos que también se mostraron devotos de la Madre de Jesús.

C. SAID Y A. HERRERA

Portando banderas chilenas y agua para capear el calor, más de 10 mil personas llegaron ayer a la Plaza de Armas en Santiago para participar de la procesión de la Virgen del Carmen, tradicional acto católico en que se rinde homenaje a la Santísima Virgen María.

En esta ocasión, los asistentes conmemoraron además los 90 años de la Coronación de la Virgen, cuando el Vaticano la nombró "Patrona y Reina de Chile". Esta procesión es una de las

muestras de fe más antiguas del país. Se realiza anualmente hace 338 años y siempre ha mantenido una alta concurrencia, lo que se explica, según los mismos feligreses, por el arraigo que tiene la figura de María en la cultura popular del país.

"La devoción se debe al testimonio que viene del pasado, de mucha gente que hoy día no está con nosotros, pero cuyos descendientes permanecen", dice María Luz Ross, presidenta de la Cofradía Nacional del Carmen.

Violeta Sánchez, una de las asistentes, cuenta que tiene una

"fe muy fuerte hacia Ella, que no me puedo sacar de ninguna manera", y dice que incluso ha soñado con su imagen, para explicar la fuerte presencia que tiene la Virgen en su vida.

La procesión contó con gran presencia de inmigrantes latinoamericanos, quienes también rindieron homenaje a la Virgen. "Es la Patrona aquí en Chile y mucha gente cree en ella", dice el venezolano Juan Carlos Gil.

La manifestación católica comenzó en la Plaza de Armas, siguió por Catedral, Amunátegui y la Alameda, para terminar



“Se cumplen 90 años desde que la Virgen fue coronada, y creo que ese amor sigue vivo en el corazón de los chilenos”.

MAGDALENA VALDIVIESO
Camarera, quien confeccionó el nuevo traje de la Virgen.

frente al Palacio de la Moneda, donde se realizó un acto ecuménico y se izó la bandera nacional. En el homenaje participaron 120 miembros de las cuatro ramas de las Fuerzas Armadas.

"Presencia materna"

Durante la procesión, la imagen de la Virgen lució un nuevo manto de 3,5 metros de largo, cuya fabricación tardó dos años y que reemplazó la prenda que quedó destruida en 2008, luego de un atentado incendiario.

"Para los chilenos, siempre ha habido una devoción particular hacia la Virgen del Carmen, por su historia con la independencia del país", dice Magdalena Valdivieso, creadora del nuevo atuendo de la imagen.

vieso, creadora del nuevo atuendo de la imagen.

En esa línea, el arzobispo Ricardo Ezzati rescata la importancia que la Virgen María ha tenido en la historia del país. "Esta herencia viene de un pueblo creyente, que desde el comienzo de su historia ha experimentado su presencia materna. De un pueblo creyente que hoy día, con toda la gente que hay acá, quiere expresar la gratitud grande que sentimos por ella, por acompañarnos en nuestro camino", dice.

Ezzati agrega que la petición que los católicos hacen a la Virgen del Carmen es que guíe el futuro del país, para que "podamos, como sociedad, construir el bien común entre todos".

La vida es eso que pasa mientras te pierdes oportunidades como ésta.

Compra con financiamiento y obtén un bono de \$1.000.000 para tu Ford Explorer.



EXPLORER XLT 3.5L 4X2

\$23.990.000

Incluye Bono de \$1.000.000 exclusivo con financiamiento Fórum.

36 cuotas de

\$429.990

CTC: \$ 25.086.318

CAE

19.76%

Fotografía corresponde a Explorer Limited EcoBoost 2.3L 4x2

\$29.490.000

Pie \$ 7.215.293. Costo Total del crédito \$ 25.086.318, CAE 19.76%. VFMG \$ 9.606.678. Monto Financiado \$ 17.091.539. Precio válido hasta el 30 de septiembre de 2016. *36 Cuotas de \$429.990 exclusivo para crédito compra inteligente con Fórum Servicios Financieros S.A. Crédito incluye gastos operacionales y seguro de desgravamen. Stock de 20 unidades. Aprobación de crédito sujeto a confirmación de antecedentes financieros y comerciales del cliente. Consulte por financiamiento para otras versiones.



Go Further



Callegari Ltda. • Siglo XXI • Auto Summit S.A. • Forcenter S.A. • Salazar Israel • Curifor S.A. • Difor Chile S.A. • Automotora Gomá • Auto Castillo • Southland Motors